

輝け！一中

第13号

平成26年12月22日（月）発行

文責：校 長 渡部 修一

PTA会長 渡邊 靖夫

後援会会長 熊田ひろみ

「毎日の学習習慣が夢をかなえる」

校長 渡部 修一

ここにいる一中生全員の頑張りのおかげで、2学期80日が大きな成果をあげ、私たちの須賀川一中は無事に今日の終業式を迎えることができました。ここにいる全員に感謝します。

さて、君たち一人一人は、この2学期をどのように過ごしましたか。この終業式にあたり、自分が立てた2学期の目標をもとに、自分自身の生活をきちんと振り返ってみてください。中学生の時期は、人間として、社会人として、生きる基礎をつくる本当に大事な時期です。皆さんは自分の人生を見つけるために、自分自身を高めるために、勉強や部活動に取り組んでいるわけですから、2学期の自分をしっかり反省し、それをこれからの成長に、何よりも3学期につなげてほしいと思います。

皆さんは、この2学期のまとめとして、「通知票」をもらいます。成績が向上した人も、逆に思うようにならなかった人もいると思いますが、これも自分の2学期を振り返る材料の一つにしてください。そして振り返りをもとに、3学期への決意をしっかりとお家の人に話してください。

君たちはこの2学期、駅伝、合唱、吹奏楽、新人戦、そして松明あかし等の対外行事や、秀麗祭に代表される校内行事、生徒会活動や絵画や作文等の各種コンクール、各種検定試験、そして何より、毎日の授業や部活動、生徒会活動などを通して、学級、学年、学校を高めてくれました。また、その努力の過程で自分自身を大きく成長させました。この2学期、去年より30人以上多い188人の人が一日も休むことなく登校できました。素晴らしいことだと思います。中学校で30日以上欠席があると私立高校の推薦はできません。高校で1週間以上の欠席があれば、企業はその人を採用しないと言われます。休まないということはそのくらい大切なことなのです。改めて、一日も休まずに頑張った生徒の皆さんに賞賛の拍手を贈りましょう。

今、地球上には学校に通いたくても通えない子どもが5700万人もいます。タリバンに撃たれるという命の危険を顧みず、世界中の子どもに教育を受ける機会を、と訴え続けている17歳のマララ・コソフザイさんが今年のノーベル平和賞を受けたのは、逆の意味で、今世界の子ども達が置かれている現状を示しています。そんな世界の中、君たちは学ぶ機会を十分に保証されている平和な日本の中学生です。恵まれている事、そしてそれが当たり前でないことをもう一度考えてほしいと思います。

明日から冬休みになりますが、約2週間の短い休みの中に、日本の伝統であるお正月があります。それぞれの家庭でお正月の迎え方は違うと思いますが、是非、皆さんも家族の一員としての役割を果たして、新たな気持ちで新年を迎えてください。

3学期は3年生にとっては入試本番。2年生、1年生にとっても学年のまとめの時期です。冬休みの規律ある生活が心身を健康にし、毎日の学習習慣の継続が夢の実現につながります。

3学期の始業式では、充実した生活を送ったという、明るい笑顔の皆さんと会えるのを楽しみにしています。健康に気をつけ、交通事故などに遭わないよう十分注意して冬休みを過ごしてください。

〔第2学期終業式式辞〕

今年も大変お世話になりました!!

先週は全国的に大雪となり、この須賀川でも20センチ近くの積雪が見られました。長かった2学期も本日で終了。床改修工事が終わって真新しくなった体育館に全校生が初めて集い、終業式が行われました。

さて、2014年も間もなく幕を下ろします。今年はスポーツイヤー。冬季・ソチオリンピックに始まり、サッカーW杯ブラジル大会も開催されました。オリンピックでは、ジャンプで葛西選手が二つのメダルを獲得する活躍を見せる中、フィギュア

スケートでは、羽生結弦選手が金メダルを獲得、浅田真央選手もショートプログラムでは不本意な演技で終わってしまったにもかかわらず、フリーでは完璧な演技を披露。大きな感動に包まれたのも記憶に新しいところです。しかし、活躍が期待されていたサッカーW杯では予選グループリーグ敗退に終わり、ザッケローニ監督も勇退となりました。今年、めざましい活躍を見せているのが、若い選手達です。テニスの錦織圭選手、バドミントンの山口茜選手、卓球の石川佳純選手、ゴルフの勝みなみ選手・・・etc.。世界の大きな舞台で大活躍したのは、10～20代のとても若い選手達です。

2020年には東京オリンピックが開催されます。本校からもスポーツの全国の舞台に駆け上った選手が2名生まれました。

我らが一中生の今後益々の活躍も大いに期待したいものです。

今年一年、変わらぬご協力をくださった保護者の皆様、そして温かくご支援いただきました地域の皆様のおかげにより、とても充実した2学期となりました。衷心より深く感謝申し上げます。

冬休みをより有意義なものに!!

皆さんと元気に再会する日を心待ちにしています。

1月の行事予定

3学期は**1月8日(木)**にスタートします!!

- | | |
|-----------|--|
| 1月 8日 (木) | 授業【式・美化活動・学級活動・3・4・牛乳給食・5】 弁当の日
第3学期始業式 第12回職員会議 生徒完全下校 14:30 |
| 1月 9日 (金) | 3年第6回実力テスト 1年冬休み成果テスト |
| 1月10日 (土) | 市新春席書大会[須賀川アリーナ]生徒1年3名・2年2名・計5名参加 |
| 1月11日 (日) | 市卓球選抜強化リーグ[須賀川アリーナ] |
| 1月12日 (月) | 成人の日(祝日) |
| 1月15日 (木) | 月曜日の授業 第2回計算コンテスト(6校時) |
| 1月16日 (金) | 6校時目(木曜日6校時の授業) 市新春書道展表彰式[市中央公民館] |
| 1月17日 (土) | 岩瀬地区冬季バレーボール大会(~18日)[須一中体育館]
市新春書道展(~20日)[市中央公民館] |
| 1月19日 (月) | 弁当の日 職員会議(教育課程) 生徒完全下校 15:10 |
| 1月22日 (木) | 3年3学期期末テスト第1日目 |
| 1月23日 (金) | 3年3学期期末テスト第2日目 一小一中新年交流会[須賀川市商工会議所] |
| 1月24日 (土) | 第3回英語検定
県中地区バスケットボール1年生大会[須一中体育館](~25日別会場) |
| 1月27日 (月) | 第6回生徒会専門部 |
| 1月28日 (火) | 第6回清掃区域ローテーション |
| 1月30日 (金) | 第13回職員会議 生徒完全下校 14:45 |
| 1月31日 (土) | 第3回漢字検定 |